Vorstandsnews Nr. 2 2017-2018

Liebe Handballerinnen und Handballer,

anbei erhaltet Ihr die aktuellen Informationen aus dem HK Industrie e.V.:

1. Spielverbot wegen der Frauen - WM

Seitens des HV Westfalen wurde uns vor Monaten mitgeteilt, dass der DHB aufgrund der Frauen WM an den einzelnen Spieltagen keinen Spielbetrieb auf Verbandsebene möchte. Der Kreisspielbetrieb sei davon aber nicht betroffen, vielmehr können die Kreise an diesen Tagen spielen.

Im Laufe der Woche hat uns (und auch anderen Kreisen) der DHB deutlich mitgeteilt, dass an diesen Wochenenden nur ein eingeschränkter, am 2. + 3.12. kein Kreisspielbetrieb stattfinden darf. Den Sinn und die Logik dieser Aussage können wir nicht nachvollziehen, da die Spiele nicht in NRW stattfinden; Bei der Männer WM 2007 haben wir kurzfristige kostenfreie Verlegungen durchgeführt, so wollten wir es jetzt auch wieder halten, damit alle Spieler die Mannschaften sehen könnten. Parallel dazu spielen aber die Mannschaften der 1. und 2 Bundesliga.

Zur TK-Sitzung am kommenden Mittwoch wird der Generalsekretär des DHB, Mark Schober, auf Einladung des Vorstands nach Herne kommen. Hier wollen wir das Thema noch einmal erörtern. Über das Ergebnis werden wir euch zeitnah unterrichten.

Wir müssen nach jetzigen Stand davon ausgehen, dass am 02. + 03.12. nicht gespielt werden kann. Bitte berücksichtigt dieses bei eurer Hallenbelegung. Formell weisen wir darauf hin, dass Strafen im Handball für den Spielbetrieb auf Kreisebene auch nur vom Kreis erhoben werden können. Fragen hierzu bitte an Holger Kück, Olaf Strunk oder die Staffelleiter.

2. Mannschaftsabmeldungen

Folgende Mannschaften haben sich vom Spielbetrieb abgemeldet:

Frauen: TV Wanne 2 Überruhr 6

TSG Sprockhövel 2

Schalke 04 2

Weibliche B Jugend PSV Recklinghausen 2

3. Bezirksligen "Ruhrgebiet" und "Südwestfalen"

Seit einem Jahr betreuen die Kreise gemeinsam die Bezirksligen "Ruhrgebiet" und "Südwestfalen". Alle Vereine der Bezirksligen "Männer" und "Frauen" wurden im Juni nach Ihrer Meinung über die Staffelgröße befragt, da hier mit 16 Mannschaften im Männer- und 14 Mannschaften im Frauenbereich gespielt wird.

Nachdem jetzt das Ergebnis vorlag, haben die Kreise sich in dieser Woche getroffen und über die Auswirkungen der Befragung gesprochen.

Wir führen den Spielbetrieb für unsere Mannschaften und Vereine durch, daher ist uns die Meinung und Rückmeldung sehr wichtig. Interessant ist das unterschiedliche Ergebnis bei den Männer- und Frauenstaffeln. Die Männerstaffeln wollen ihre Mannschaftszahlen von 16 auf 14 Mannschaften reduzieren. Dieses wird über einen Zeitraum von 2 Jahren erfolgen, wobei die Anzahl der zusätzlichen Absteiger abhängig vom höheren Spielbetrieb ist. Die Vereine der Bezirksligen sind über die möglichen Varianten informiert.

Staffelgröße 2017	32	32	32	32
Absteiger LL	3	4	5	6
Aufsteiger LL	5	5	5	5
Aufsteiger Kreise	5	5	5	5
Absteiger BL	6	6	7	8
Staffelgröße 2018	29	30	30	30

90% der Frauenmannschaften hingegen wollen ihre Staffelgröße beibehalten, so dass es im Damenbereich keine Veränderungen geben wird und die Staffelgrößen erhalten bleiben."

4. Eingabe von Spielterminen abweichend vom Rahmenspielplan

Es kommt vor, dass Vereine im Rahmen der Spielplanung eigenmächtig und ohne Zustimmung des Gegners Spiele auf Wochentage oder außerhalb der vorgesehenen Spielzeitenfenster im SIS ansetzen. Dies ist unzulässig. Die Spielleitenden Stellen werden solche Spiele ohne vorliegende Zustimmung des Gegners auf 0:00 zurücksetzen.

Wie in den Vorjahren wird darauf hingewiesen, dass die Abweichung von Spielwochenende Samstagmittag bis Sonntagabend – siehe Durchführungsbestimmungen – der Zustimmung des Gegners und der Spielleitenden Stellen bedarf. Es handelt sich um eine kostenpflichtige Spielverlegung.

5. Schiedsrichteranwärterlehrgang

Im Juni/Juli 2017 fand in Gelsenkirchen-Buer ein Anwärterlehrgang unter der Leitung von Jungschiedsrichter-Koordinator Yannik Mühlenberg und Schiedsrichterlehrwart Alexander Wulf mit 34 angemeldeten Teilnehmern statt.

Im Rahmen der 3 Theorieeinheiten setzten sich die Schiedsrichteranwärter mit den Handballregeln auseinander und übten in 3 schweißtreibenden Praxiseinheiten in der Sph. Vinckestraße den Einsatz an der Pfeife. Den abschließenden Regeltest bestanden insgesamt 25 Teilnehmer.

Sie alle werden - nach der noch zu absolvierenden praktischen Prüfung - zur Saison 2017/2018 in den Sporthallen zum Einsatz kommen, was die Anzahl der Schiedsrichter im Handballkreis Industrie entgegen dem Verbandstrend weiter ansteigen lässt. Wir freuen uns auf zahlreiche neue Unparteiische und wünschen unserem Schiedsrichternachwuchs einen guten Start in die Saison 2017/2018 sowie natürlich allzeit "gut Pfiff"!

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle noch an den FC Schalke 04 für dessen organisatorische Unterstützung und die kostenlose ereitstellung der Räumlichkeiten.

Mit sportlichen Grüßen

Olaf Strunk Holger Kück Michael Fögen Vorsitzender TK-Vorsitzender Kassenwart

Handballkreis Industrie e.V.

Olaf Strunk Vorsitzender

Krummacher Str. 213 42115 Wuppertal Handy: 0152-33727302 Mail: olaf.strunk@online.de

www.handballkreis-industrie.de

Geschäftsführender Vorstand nach § 26 BGB:
Olaf Strunk (Vorsitzender), Michael Fögen (Kassierer), Holger Kück (TK-Vorsitzender)
Eingetragen im VR Gelsenkirchen unter VR 1804
Postanschrift: Westring 303, 44629 Herne
Fax 02325.791369